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会長報告 

 
会長  新井 啓介 

20 日の日曜日、青少年交換学生のイザベラさんが、

予定通り帰国いたしました。 
行田クラブの富田会長、武田カウンセラーご夫妻、

柿沼副カウンセラー、小山さん親子、我クラブは、私

と田中利幸さん、矢澤さん、そして最後のホストファ

ミリーの成川さん親子で、イザベラさんを成田空港で 
見送りました。 
 
 

 
 
また、行田を出発のときに、見送り頂きました皆様

ありがとうございました。 
本日、10 時より小説｢のぼうの城｣映画制作推進協議

会第 2 回会議が開催されました。映画制作の概要につ

いて（映画制作会社アスミックエースの元持氏より） 
説明があり、推進協議会に協力要請がありました。 
いよいよ、この例会場での今年度最後の例会となり

ました。行田クラブは、今週が最終例会で、この会場

で夜間例会として行なうようです。我がクラブの最終

例会は、恒例の日帰り親睦旅行ということで、今年度

は、今度の 27 日の日曜日に、東京デズニーシーです。

楽しい思い出に残る最終例会にしましょう。 
本日は、今年度を総括する最後のクラブ協議会です。

横川ＳＡＡ 島崎幹事 そして私の出番です。よろし

く、お願い致します。 
以上で会長報告とさせて頂きますが、1 年間、私の

会長報告にお付き合いを頂きありがとうございました。

ご清聴に感謝申し上げます。 



幹事報告 

幹事  島崎 義春 
例会場での、最後の幹事報告をおこないます。 

６月２７日(日) 『MIRACOSTA』での最終例会 
 参加者は、会員と奥様で４２名 

 お子様が２名 計４４名の参加です 

 産文脇駐車場 ７時４５分 集合 

 ８時 出発 

『MIRACOSTA』では、１０分か、１５分位しか、セレ

モニーの時間が取れません。大半のセレモニーはバス

で済ませる事になると思います。 

食事の時間『MIRACOSTA』のすぐ下でパレードをやっ

ております。『Tokyo Disney Sea』は、園内は、広いく、

かなり長い距離を歩き、かなりの人手も予想されます。

動きやすい靴･服装でお願いします。暑さ対策、雨対策

も十分に、お願い致します。 

集合･解散が何回かあります。集合時間は、必ず守っ

て下さい。 

また、Disney Sea のチケットは、購入済みでござい

ます。これから、キャンセルされる方は、申し訳あり

ませんが、Disney Sea のチケット代金は返却できませ

ん。ご了承ください。 

１９時の行田 到着までが最終例会です、最後まで、

ご協力をお願い致します。 

６月３０日、広報委員会で記者クラブとの懇談会を魚 
豊でおこないます。 

７月９日(金)  １８時３０分 魚豊にて、新井年度最 
終理事会  

      審議事項は、本年度の、決算です。 
アイトピアでは、最後の幹事報告になりました。長

い間、ありがとうございました。 
 

 

 
次年度幹事  半田 太 

 
出席報告 

上原 謙一 委員長 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41 名 38 名 22 名   5 名 71％ 

 
ニコニコ報告 

            堀 彰宏 副委員長 

新井会長 本年度最後のクラブ協議会です。会員皆様 

のご協力に心より感謝申し上げます。あり 

がとうございました。 

島崎幹事 先週のニコニコで娘に渡したらこずかいが 

返ってこないと言う報告をしましたが、19

日(土)今度はディズニーランドに行き全部

使ってしまったそうです。矢澤さんなぜそ

れまでに返すように話をしてくれなかった

のですか？ 

6 月 20 日は父の日、長女からのプレゼント

のネクタイを今日は締めてきました。やは

り地味です。次女からは黒壇の my はしをも

らいました。さすが材木やの娘だと感心い

たしております。もうニコニコのネタを考

えてなくていいんだ、それだけで今は幸せ

です。7月からの半田新幹事のニコニコ報

告が今から楽しみです。毎週毎週期待して

います。頑張ってください。五十幡委員長

一年間ご苦労様でした。 

小沢誠邦会員 6 月 17 日夕刊フジビジネス川柳入選  

「胸襟を 開いた後の 酒うまい」 

清水会員 「一年の 悼尾の例会 梅雨中ば」 

      会長、幹事、SAA,ご苦労様でした。島崎幹 



     事さんは２年連続でお察しします。 

斉藤会員 会長、幹事さん一年間ご苦労様でした。本 

日はよろしくお願い致します。 

松岡会員 「梅天に クラブ最後の 協議会」 

細井会員 新井会長、島崎幹事さん一年間大変お世話 

になりました。本日は出張で早退します。 

横川会員 新井会長、島崎幹事そして細井ガバナー補 

佐一年間ご苦労様でした！ 

川辺会員 新井会長、島崎幹事、横川 SAA 一年間本当 

にご苦労様でした。 

小沢健一会員 の一年、大変お世話になりました。来 

期もよろしく  来期の話をすると鬼も笑う 

かも？ 

矢澤会員 新井会長、島崎幹事ご苦労様でした。リハ 

ビリをしっかり！ 

田島会員 皆様、職業奉仕委員会一年間お世話になり 

ました。田口さん大変ありがとうございま

した。 

半田会員 先週の土曜日に明治神宮に正式参拝に行っ 

てきました。いい経験になりました。 

時田会員 新入会員の時田です。さくらロータリーに 

入り早 10か月、新井会長の時に入会できて

すごく良かったと思います。一年間お疲れ

様です。残り後一回ですね。 

同文   戸ケ崎会員、田辺会員、渡辺会員、橋本会 

員、阿部会員、鈴木会員、上原会員、堀会 

員 

 
クラブ協議会 

 

 
 ＳＡＡ  横川 福治 

 

 本年、新井・島崎年度は毎年の継続事業の他に細井

ガバナー補佐選出による、IM 開催、2 月の忍川の桜植

樹、又、我等の生業の発刊と大きな事業をみごとに実

行して戴きました。又、韓国新釜山 RC との交流、例

会訪問も新井会長ならでは実行できた事業だったと存

じます。 特に、島崎幹事におかれましては、異例の

2 年近くに亘る幹事の大役、みごとにこなして下さい

ました。 
細井ガバナー補佐におかれましては、「生業」極めて

ご多用の中、立派に務めあげて戴き、地区全クラブに、

さくら RC の存在をアピールしグレードアップして戴

き敬意を申し上げます。今後も、我がクラブのトップ

リーダーとしてご活躍を期待しております。 
そんな中、私は何もしておりませんでした。 
SAA は、本来、例会場の気品と風紀を守り、例会が

その使命を発揮できるよう設営し、マネージメントす

る大役です。本年度は、その大役を副 SAA の、鈴木

氏、堀氏、飯島氏の 3 人が、担当月、例会日を割り振

り、とどこうりなく本日を迎える事が出来ました。さ

くら RC の近い将来を担う貴重な人達です。今後の活

躍を期待しております。 
本年度は、近年になく充実した 1 年であったと思い

ます。新井会長、島崎幹事、細井ガバナー補佐、各委

員長さんに心より御礼申し上げるしだいです。 
 

 
幹事  島崎 義春 

１年間、大変お世話になりました、ありがとうござ

いました。 

１年半前の例会場は、アドバンテストでした、去年

の今頃は和歌稲で、新井年度からこのアイトピアです。

半年で、例会場が３回変ると言うのは、結構大変でし

た。その半年で私のポジションは、アドバンテストで



は副幹事、和歌稲では幹事代行、アイトピアから幹事

です。全部、幹事と言う字が付きますが、中身は、全

然違います。 

振り返ってみますと、辛かったのは、今年ではなく、

昨年度でした。副幹事と言う立場で、『行田さくらロー

タリークラブ』の看板を背負って、どこにでも、一人

で行きました。『こうゆう立場で自分はどうゆう判断を

すればいいんだろうか』『人は私の事どのように見てい

るのだろうか』考えれば考えるほどきつくなり、本当

に辛かったです。 

 その、私の立場と行田さくらロータリークラブを一

番理解し心配してくれたのが、昨年度のガバナー補佐、

吉野光司ガバナー補佐だったと思います。行田さくら

ロータリークラブが昨年乗り切れたのはこの方のおか

げです。何にも分からない、私を、親身になって指導

して頂きました。心より感謝申し上げます。 
新井年度は、『アッ』と言う間に終りました。『忙し

かったけれど楽しかったな』と言うのが、第一印象で

ございます。多くの委員長さん会員の皆様と、多くの

事業を共有でき、すべての事業を、無事、終了するこ

とが出来そうです。行田さくらロータリークラブの底

力は『たいしたもんだ』と感心させられました。 

アイトピアで、７月からスタートしまして、昨年度

の経験もございましたので、順調にスケジュルールを

こなしてきましたが、１０月、１１月、１２月の３ヶ

月間は、ロータリービジネスが、私の能力を完全に上

回りました。１０月のガバナー公式訪問は、ガバナー

補佐選出クラブとして、例年以上にパーフェクトにや

らなくてはいけないと言うプレッシャー、プラス『本

人出席１００パーセント例会』と言う目標、プレッシ

ャープラスプレッシャーで、頭をかかえました。 

１１月に入りますと、観桜の下見、ＩＭのキャラバ

ン、２３日のＩＭ例会本番、その前日の２２日には、

『キタミソウＰＲ大作戦』のイベントの司会進行まで

やりました。胸を張っていえるのは、私は、どの立場

の役職でも『ＰＲ大作戦』司会が出来たのですが、そ

の時は、『行田さくらロータリークラブ 幹事』として

司会をおこないました。 

１２月は、『図書寄贈』３月の予定でした進修館高校

の『学習講演会』家族月間のはずでしたが、新世代月

間になってしまいました。 

クリスマス例会が終わり、年が明けて、少しは、『楽

になる』と思いましたが、そうでもありませんでした。

『さくらの植樹に関する事業』『我等の生業の発刊』本

年度独自の事業が本番を向かえます。例会場も、郷土

博物館、古代蓮会館、佐間公民館、毎月のように、移

動例会、観桜は海外の『慶州･釜山』、５月末の、伊香

保、福一での、最後の会長･幹事会のホスト。６月にな

っても、第１例会が、我等の生業の発刊例会、第２例

会と続けて、ガバナー訪問例会、第３例会の後、ガバ

ナー補佐選出クラブと言う事で、第５グループの事務

局の慰労会もホストいたしました。まだ、HOTEL 

『MIRACOSTA』での、最終例会も残っております。最後

まで、ロータリーをエンジョイできそうです。 

本年度が、例年と違う一つが、ガバナー補佐選出ク

ラブと言う事です、近くで見ていますと、ガバナー補

佐と言うのは、皆様お考え以上の、大変な役職です。 
その分、新井会長も私も、大変プレッシャーになりま

したが、一番大変だったのは、もちろん補佐本人です。

細井ガバナー補佐は、行田さくらロータリークラブの

為に、本当に頑張っていただきました。改めまして敬

意を表したいと思います。また、田口さんにも、去年

に引き続き大変お世話になりました。 

橋本年度は、地区協議会と創立３５周年が待ち構え

ておりますが、今の行田さくらロータリークラブの器

量でしたら、さほど高いハードルではないと思います。

ただし、新旧理事懇談会でも申しましたが、『橋本会長

が自信過剰になりすぎて１人で突っ走らなければ。』と

言う条件付です。 

 最後に、至らぬ幹事で申し訳ありませんでしたが、

この１年間、誰の為というのではなく、自分の不足し

ている部分を補う為の勉強だと思って過ごして来まし

た。お蔭様で、何の悔いも残らない精一杯の１年間を

過ごすことが出来ました。この素晴らしい１年を過ご

すと言う機会を与えていただきました、新井会長と行

田さくらロータリークラブのすべての会員の皆様の感

謝申し上げ、クラブ協議会の報告とさせていただきま

す。 



 
会長  新井 啓介 

不連続の中での連続とは、組織は不連続ですが、

クラブは創立 33 年の連続があります。従って、ク

ラブの過去を知らずに、年次目標は立てられないと

思いました。私の入会以前のことは、｢20 年のあゆ

み｣と｢未来への提言｣、そしてパスト会長の皆様の

お話を参考にしました。そして｢ロータリーとは｣を

勉強しました。それは、ＰＥＴＳから始まった。2009
年 2 月 28 日(土)飯能 能仁寺で、ＰＥＴＳが開催。 

3 月は、青少年交換学生の受け入れ準備会、ＩＭ準

備委員会の立ち上げ、忍川のさくら植樹の県土整備

との打ち合わせ、長期計画の設定。4 月には、会長

方針の作成、ＣＬＰに基づく組織作成、委員会準備、

第五グループエレクトセミナー 炉辺の開催 年

次目標の決定。 5 月 会長テーマの確定 炉辺の

開催。 6 月 炉辺の開催 新旧理事会。 7 月 7
日初例会 市長 教育長 表敬訪問 行田クラブ

訪問という具合に、思い起こせます。会長方針は、

炉辺を開き会員皆様のご意見を聞いて行く過程で

手直しもしました。テーマも、最初は、｢ロータリ

ーに生きる｣その後｢地域に咲かそうロータリーの

花｣に決定しました。今年度、ＣＬＰ導入にあたり、

まずクラブ長期目標を作成、次に年次目標を決定し

ましたが、このことは、効果的なクラブ運営に繋が

りました。 
長期目標 (創立以来の継続目標) 
私たち行田さくらロータリークラブは、 
日本の花「さくら」の愛護、保存、育成等の事業

に協力し、地域の「さくら」の植樹や桜名所の保

全活動を推進し、「さくら」を通じた内外の親善文

化事業を実施します。 
 

年次目標 
● さくらの植樹に関する事業 
● 社会奉仕活動の推進 
● 世界遺産登録推進事業（さきたま古墳群） 
● 進修館高校での学習講演会『高校生に輝く未 

来を』の開催 
● 行田市立小学校への図書の寄贈 
● ものつくり大学『さくら奨学金』事業の継続 
● 青少年交換事業（進修館高校生とブラジル高 

校生） 
● 会員保持、増強、純増 3 名 
● RID2570 第五グループＩＭ(Intercity  

Meeting)の主管開催 
●『我らの生業(なりわい)』の発刊 
各委員長の指導力で、委員会がまとまり、それぞ

れの目標に向かって努力をして頂きました。その結

果として、加藤ガバナーより、特別表彰を頂くこと

になりましたが、これは、すべて会員皆様のお陰で

ございます。 
そして、幸いにも、細井ガバナー補佐を選出させ

て頂きました今年度は、さらにクラブが一つにまと

まりました。特に、私を支えてくれた島崎幹事、矢

澤副会長はじめ役員の皆様、全委員長、全会員の皆

様に感謝申し上げます。 
行田さくらＲＣの会長として、1 年間勉強をさせ

て頂きありがとうございました。 
 


